

Artikel vom 15.03.2020

Ergebnisse der Kommunalwahl:

Stephan Bierschneider bleibt erster Bürgermeister

DANKE schön!



Für das entgegengebrachte Vertrauen bei der Kommunalwahl 2020 bedanken sich Ihr Bürgermeister Stephan Bierschneider und die Gemeinderatskandidaten des CSU Ortsverbands Altenmarkt-Rabenden.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auf diesem Weg darf ich mich ganz herzlich zusammen mit den Kandidatinnen und Kandidaten der Liste 1 für Ihre Stimmen und Ihr Vertrauen bedanken. Wir werden in den kommenden sechs Jahren alles daran setzen, dieses Vertrauen zu rechtfertigen.

Die vorläufigen Ergebnisse finden Sie hier:

[interaktiv](#)

als PDF 